

## Profil & Sejarah Kita

Kontribusi Dari Administrator  
Kamis, 02 Pebruari 2012  
Pemutakhiran Terakhir Rabu, 13 November 2013

### FUTURE\_FAST\_FORWARD

MELAJU\_MERAIH\_MASA DEPAN Ini adalah moto kita yang berarti bahwa sukses dapat dicapai secara lebih cepat dengan memaksimalkan kemampuan yang dimiliki, bekerja keras, dan memanfaatkan waktu untuk aktivitas yang berguna. Profil STIE Dwi Sakti Baturaja Identitas Perguruan TinggiA. Nama Perguruan Tinggi : Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Dwi Sakti BaturajaB. Alamat Sekolah Propinsi : Sumatera Selatan Kabupaten : Ogan Komering Ulu (OKU) Kecamatan : Baturaja Timur Kelurahan : Sukaraya Hamka No. 541 &ndash; A Sukaraya, Baturaja Kode Pos : Telepon / Fax : (0735) 324242 E-Mail : stie

### Sejarah Yayasan Pendidikan Dwi Sakti

Pada hari n tanggal empat bulan Desember tahun seribu sembilan ratus sembilan puluh delapan (14/12/1998), nama-nama berikut ini: 1) dr. Maulana, Sp.B., Alm 3) Hj. Yulizar Moeslimin, 4) Ir. Bambang Utoyo, 5) Fansuri Dwi Putra, dan 6) Triana Yuliani mendirikan Badan Hukum yang berbentuk Yayasan yang bernama Yayasan Pendidikan Dwi Sakti (YPDS) yang berkedudukan di Baturaja.

Selanjutnya, yayasan ini memiliki Badan Pendiri yang terdiri dari nama-nama: 1) dr. Maulana, Sp.B., Alm 3) Hj. Yulizar Moeslimin, 4) Ir. Bambang Utoyo, 5) Fansuri Dwi Putra, 6) Triana Yuliani, 7) Ahmad Hudan Isa, dan 8) Hj. Maimunah. Badan Pendiri mengangkat Badan Pengurus Periode I yang terdiri dari susunan:

1. Ketua : dr. Maulana Sp.B, Alm.
2. Wakil Ketua : Hj. Maimunah
4. Wakil Sekretaris : Ahmad Hudan Isa, S.E.
5. Bendahara : Hj. Yulizar
6. Wakil Bendahara : Triana Yuliani

Masa jabatan adalah selama lima tahun dan dapat diangkat kembali, dan dapat berakhir karena meninggal dunia, mengundurkan diri, diberhentikan, dan tidak mampu lagi menjalankan tugas yang diamanatkan.

### B. Sejarah Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Dwi Sakti Baturaja

Pendidikan tinggi merupakan jenjang pendidikan setelah pendidikan menengah yang mencakup program pendidikan diploma, sarjana, magister, spesialis, dan doktor. Pendidikan tinggi diselenggarakan dengan sistem terbuka.

Pada tanggal 14 Desember 1998 dicanangkanlah pendirian STIE Dwisakti Baturaja. Pendirian bertujuan untuk berperan aktif pada jenjang pendidikan tinggi di Kota Baturaja yang belum memiliki Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi pada saat itu. Ketua STIE Dwisakti yang kedua adalah A. Irsan Firmansyah, S.E., M.Si. Pembantu Ketua Bidang Akademik (Puket 1) yang pertama adalah Ahmad Barnianto, S.E., M.Si.; kedua Ir. Hery Suhendro dan yang ketiga adalah Harby R. Wiralaga, S.E., M.Si. Pembantu Ketua Bidang Umum dan Keuangan (Puket 2) secara berurutan dijabat oleh Ir. Danwar Bakri, M.Si.; Elvita Sari Tanty, S.E., M.Si.; Parlaungan Harahap, S.E, M.Si.; dan Endang Sari Ningrum, S.E., M.Si. Pembantu Ketua Bidang Kemahasiswaan (Puket 3) secara berurutan dijabat oleh Ahmad Hudan Isa, S.E., M.Si.; Parlaungan Harahap, S.E.; Maturidi, S.E., M.Si.; dan Ahmad Barnianto, S.E., M.Si.